

Avant 1902, la magnifique baie de Saint-Pierre était, comme maintenant, dominée par la Montagne Pelée mais celle-ci avait des formes beaucoup plus arrondies qu'aujourd'hui



On savait - mais on l'avait oublié - que le volcan était encore actif puisque, en 1851, il avait émis des grondements et même de la cendre, avec de fortes secousses sismiques



Ces phénomènes volcaniques s'étaient rapidement apaisés et on avait conclu – un peu hâtivement –

qu'il en serait de même en 1902



Au sommet de la Pelée se trouvait un lac de cratère où les Pierrotins venaient en excursion. L'une des prémisses de la catastrophe a été le déversement de ce lac dans la rivière Blanche

